



VALLE DE ELDA

SEMANARIO DE INFORMACION LOCAL, DEPORTES Y ESPECTACULOS

Depósito Legal A.N.º 9 - 1958

Año III - Número 122 □ Elda, 27 Diciembre 1958 □ Precio: 2 pesetas

FELIZ

Año 1959

Ante el año que empieza

Las puertas del nuevo año 1959 prestas a abrirse al resonar la última campanada de la Nochevieja, nos hacemos la pregunta eterna, aunque de antemano resignados a aceptar lo que el destino disponga: ¿Qué nos traerá este año que empieza? ¿Cuál será, en nuestra vida, la huella que deje este año de 1959 enigmático en la integridad de sus hojas de calendario? Y en la vida de Elda, ¿qué representará el naciente año? ¿Un paréntesis estático e impaciente entre las mejoras urbanas necesarias y la realidad? ¿Un año pleno de realizaciones satisfactorias? Nada sabemos. Este arcano sólo se desvelará, para los hombres y su ciudad, el 31 de diciembre del año que empieza. Pero mientras tanto los deseos vuelan libres, sin ligaduras. Y nuestros deseos son los de que este año nuevo sea el comienzo de una felicidad y prosperidad en lo personal, de un auge industrial y urbano en lo ciudadano y un alejamiento en lo internacional, de los nubarrones que amenazan el bien más querido de todos los hombres, que es la Paz.



Para nuestra ciudad 1958 le dejó la herencia de unas obras a medio realizar y otras con los trámites ya cumplidos y pendientes del último turno, de la última firma, para que las máquinas y herramientas dormidas reanuden su canción de trabajo. 1959 ha de ver finalizada la pavimentación de todas o casi todas las calles que en la actualidad son alternativamente, según el tiempo que haga, polvorientas o barriales. El alcantarillado tenderá su oscuro tubo por las entrañas de la ciudad uniéndose a la red actualmente en servicio y dejando a todo el casco urbano provisto de tan higiénica instalación; la red de aguas se mejorará, sustituyendo los trozos antiguos que aún subsisten, por la tubería de más capacidad, lo que permitirá considerar definitivamente resuelto el problema del agua en el actual casco de población. Se concluirán y entregarán las 300 viviendas del Patronato «Francisco Franco», las 129 del Instituto de la Vivienda y tal vez, los primeros grupos de «San Francisco de Sales», con todo lo cual se aminorará grandemente el problema de la vivienda en Elda.

Quizás en este año que viene se comience la gran empresa del entubado total de las aguas de Salinas a Elda, lo que significará, cuando está concluido, la llegada, a los grifos de todas las casas, de agua abundante y totalmente potable, de la mejor calidad para todos los usos.

1958 no ha conseguido resolver el importantísimo problema de la desviación de la carretera general, cada vez más acuciante. Tampoco se ha dado un paso más en la excelente iniciativa, actualmente fracasada, del Colegio de Segunda Enseñanza, ni en la instalación de una Feria de Calzado, que sería sumamente beneficiosa para nuestra industria. Otros proyectos de gran interés para nuestra ciudad—Escuela de Artes y Oficios, emisora radiofónica, Guardería infantil para las madres que trabajan, carretera de Monóvar, consolidación de la Banda de Música, etc.—no han pasado de ser unos deseos más o menos intensos, pero sin concreción material.

DUTRA

Un jugador de
VASCO DE GAMA
brasileño al
C. D. ELDENSE

Vea en la página 10 esta interesante entrevista de VALERO
(Foto Penalva - Carlson)



Elda tributa un cariñoso recibimiento a Pedrito Rico

El pasado martes, a las 7 de la tarde, llegó a su ciudad natal, tras una ausencia de casi cuatro años, el conocido y gran artista, estilista de la canción española, Pedrito Rico.

Sus paisanos le tributaron un cariñoso recibimiento a su llegada, siendo acompañado por gran multitud a la Iglesia Parroquial de Santa Ana, donde Pedrito oró fervorosamente ante el altar de la Santísima Virgen de la Salud, en acción de gracias por los beneficios recibidos y el brillante éxito obtenido en sus actuaciones.

De los cuatro años que ha pisado los escenarios, durante tres de ellos ha actuado en diversos países de la América Española, y

si en la península supo ganarse un bien merecido prestigio artístico, sus éxitos en la otra orilla han superado las más optimistas previsiones, y ha paseado su nombre en triunfo por Argentina, Uruguay, Chile, Cuba y Venezuela, superando su éxito al de las más destacadas figuras del arte español, lo mismo en el teatro que ante los micrófonos de las más importantes cadenas de emisoras de radio y las pantallas de la televisión, interpretando también el papel principal en dos películas rodadas en la Argentina.

Como paisanos y amigos, nos complacemos en dar a Pedrito Rico (Continúa en SEPTIMA pág.)

1959 nos dará respuesta a todas las preguntas formuladas. Expresemos, antes de terminar, nuestro deseo de que todas estas mejoras, y otras más de menor importancia, tengan su resolución dentro de este ciclo anual o pasen de ser unos simples deseos a proyectos aprobados y en marcha. Que España entera obtenga del nuevo año plena prosperidad. Y que en el mundo haya paz, la paz de los hombres de buena voluntad.

DEMOGRAFÍA

Movimiento demográfico correspondiente a la quincena anterior.

NACIMIENTOS

Domingo, 30 Noviembre.—Lucía, hija de Eusebio Pérez Soriano y Josefa Pina Muñoz.

Martes, 2 de Diciembre.—Fru tuoso, hijo de Ginés Serrano Gómez y de Isabel Sánchez Nicolás.

Miércoles, 3.—Francisco, hijo de Francisco Montoya Molina y Concepción Fernández Aguilera; Virtudes, hija de Matías Gracia Monzó y Josefina Díaz Juan.

Jueves, 4.—Juan José, hijo de Juan José Pérez Fuster y Remedios Carbonell Maestre.

Viernes, 5.—Juan, hijo de José Pérez Casa y Aurelia Verdú Galiana.

Sábado, 6.—Luis, hijo de Luis Juan Navarro y Luisa Manzaneque Lozano.

Domingo, 7.—Antonio, hijo de Antonio Botella Ruiz y Luz Divina Mira Alenda; José Miguel, hijo de Angel Sáez Ibáñez y Dolores Meroño Zapata; María Magdalena, hija de Manuel Barbellido Pinos y María Magdalena Contreras López; y Carmen, hija también de Manuel Barbellido Pinos y María Magdalena Contreras López.

Lunes, 8.—Concepción, hija de Antonio Pina Rico y Angeles Gómez Sáez; María Isabel Inmaculada, hija de Constantino Vila Giménez y Lucía Vera Masegosa; Lorenzo, hijo de Lorenzo Tomás Marín y Salud Pérez Bernabé; Josefa Inmaculada, hija de Francisco Corbí Beltrán y Josefa Navarro Ferrero; Manuela, hija de Manuel Bernabé Cantó y Asunción Bernal Soriano.

Martes, 9.—Juan, hijo de Juan Llopis Benito y Pilar Muñoz Calpena; María de los Dolores, hija de Antonio Bellido Vilaplana y Francisca Arenas Tomás; Andrés, hijo de Eloy López Sánchez y Ana Menor García.

Miércoles, 10.—Isabel, hija de Pedro López Baello y de Isabel Martínez Vidal; Francisco José, hijo de Vicente Pagán Montoyo y Remedios Sánchez Alberola.

Jueves, 11.—María de los Dolores Concepción Ramona, hija de José Porta Vera y Salud Cantó Gras; María Teresa del Carmen, hija de Adolfo Gil Bernabé y Teresa Mondragón Murriá.

Viernes, 12.—María Inmaculada Guadalupe, hija de Joaquín Pina Amorós y Ester Tenola Lázaro; María Dolores, hija de Ruperto Plaza Rico y María Gracia Requena Sánchez.

Sábado, 13.—María Inmaculada, hija de José Martí González y Esperanza Lloret Lledó.

Domingo, 14.—Purificación Ceilia, hija de Lorenzo Oncina Vidal y Josefa Amat Salas.

Lunes, 15.—Antonio Miguel, hijo de Antonio Payá María y Dolores Antón Sella.

Martes, 16.—Ascensión, hija de Marcelino Serrano García y Dolores Delegido García.

Miércoles, 17.—Rafael, hijo de Rafael Requena González y María Bernabeu Durá.

Viernes, 19.—María Luisa, hija de Faustino Gras Requena y Remedios Tendero Romero; María Isabel, hija de Joaquín Romero Rico y de Isabel Vidal Vera.

Domingo, 21.—Francisco Luis, hijo de Luis Martínez Rico y Josefa Torregrosa Candelas.

MATRIMONIOS

Sábado, 29 Noviembre.—Urbano Bailén Mirete con Criselda Martínez Cantó (Parroquia de la Inmaculada).

Domingo, 30.—Jesús Lozano Soler con Concepción Rico Juan (Inmaculada).

Viernes, 5 Diciembre.—Antonio Llobel de la Iglesia con Teresa Gómez Motilla (Santa Ana).

Sábado, 6.—Esteban Giménez González con María Arjona Moreno (Santa Ana).

Domingo, 7.—Juan Moreno Esteve con Juana Berná Gelardo (Santa Ana).

Miércoles, 10.—Rafael Pérez Pau con Desamparados Bel Esteban (Santa Ana).

Miércoles, 17.—Fernando Pérez Soriano, con Manuela Pérez.

Viernes, 19.—Juan Núñez Valiente, con Remedios Giménez Plaza (Santa Ana).

Martín, 20.—Miguel Molina Abellán con Josefa Villena García (Santa Ana).

Domingo, 21.—José Samper Azorín con Josefa Sánchez Castillo (Santa Ana).

Lunes, 22.—Honorato Rico Cerdán con Perfecta Payá Ventura; Juan Sáez González con Antonia Díaz Martínez (Santa Ana).

DEFUNCIONES

Jueves, 4 Diciembre.—Juan Carlos Juan Miralles, de 2 meses.

Sábado, 6.—Félix Aguado Martínez, de 2 meses; Pascuala Galiano González, de 83 años.

Lunes, 8.—Cristóbal Alberola Mojica, de 78.

Martes, 9.—María Esteve Vera, de 69; Ramón Carpena Aliaga, de 56.

Jueves, 11.—Antonio Corbí Gil, de 71.

Viernes, 12.—Ana Solís Morales, de 63.

Miércoles, 17.—Ignacio Amat Juan, de 71.

Jueves, 12.—José Sellés Penalva, de 70.

VIDA RELIGIOSA

HORARIO DE MISAS PARA MAÑANA DOMINGO.—Parroquia de Santa Ana. A las 7, 8'30 (de comunión general para la congregación del Apostolado de la Oración), 10, 11 de (catequesis) y 12'30. Días laborables a las 7, 8'30 y 9'15.

Parroquia de la Inmaculada.—A las 7'30, 9, 10'30 (de catequesis) y 12'30. Días laborables a las 7'30 y 9.

Hospital Municipal.—A las 9'15.

LA VIGILIA DE NOCHEVIEJA

Como en años anteriores a las 11 de la noche del día 31 de Diciembre, en la parroquia de Santa Ana y a las 11'30 en la Inmaculada, se celebrará solemnemente la Vigilia de despedida de año y recepción del nuevo. Será expuesta S. D. M. y a continuación Ofra Santa, finalizada la cual se oficiarán Misas, siendo cantada en Santa Ana.

HORARIO DE MISAS EN LA FETIVIDAD DE PRIMERO DE AÑO

En la Inmaculada, el mismo que en los domingos.

En Santa Ana, a las 8'30, 10, 11 y 12'30. (En este día se suprime la de las 7 de la mañana).

En el Hospital Municipal, a las 9'15.

CULTOS

Hoy, sábado, en ambas parroquias, a las 7 de la tarde, rezo del Santo Rosario y Felicitación Sabatina.

Mañana, domingo, a las 5'30 de la tarde, en la Inmaculada, y a las 7 en Santa Ana, solemnes actos Eucarísticos.

Comentario al Evangelio

EL SALVADOR.—¡Cuán grande era la necesidad que tenían los hombres de un Salvador y cuán miserable era su condición antes del día de su venida! Hacía cuarenta siglos que gemían en la esclavitud, todos ellos más o menos esclavos de sus propios pasiones, esclavos también de otros hombres; dos esclavitudes que no se excluyen mutuamente, ambas deshonrosas, porque no sabemos qué es peor: ser Nerón o ser esclavo de Nerón.

Ahora bien, he aquí que en medio de la noche, mientras el mundo, cansado de tan larga espera dormitaba, oprimido bajo el cetro de Satanás y bajo el del César, unos humildes pastores de Belén que estaban en vela guardando sus rebaños, fueron envueltos de repente por una luz ce-

lestial. Un ángel se les apareció: «No tenéis que temer, pues vengo a daros una nueva de grandísimo gozo para todo el pueblo y es que, os ha nacido el Salvador, que es Cristo, el Señor.»

¿De qué nos ha salvado? El ángel del Señor dijo a José, al anunciarle el misterio del Verbo encarnado: «Le pondrás por nombre Jesús, pues él es el que ha de salvar a tu pueblo de sus pecados». Y como el pecado es la fuente de todos los males, al librarle del pecado le libra, por lo mismo, de los demás males que el pecado lleva en pos de sí.

El mundo pagano, oscurecido por las tinieblas del error, el dominio de vicios, encorvado bajo el yugo del más cruel despotismo, se transforma pronto en un pueblo cristiano, ilustrado por todas las luces, floreciente en todo género de virtudes, respira finalmente bajo el imperio de leyes más humanas y gusta de las dulzuras de una sabia libertad. Es debido a que el Salvador ha nacido, para librarle del pecado y de sus funestas consecuencias, para que pudiere sacudir la doble esclavitud a la cual le había reducido la caída original, la esclavitud del demonio y la esclavitud de los hombres.

El Salvador trajo al mundo este remedio hace más de diecinueve siglos y todavía nos lo ofrece por ministerio de su Iglesia. Este remedio, que regeneró al mundo pagano y regenerará a la sociedad moderna, es el conjunto de auxilios sobrenaturales de verdades de orden dogmático y moral, de gracias y de sacramentos, por los cuales la Iglesia continúa auténticamente la obra de Cristo libertador. Que cada uno acepte este remedio y el mundo habrá recobrado a salud.

UNO

GUIA LITURGICA

Misa y copia de los Santos Inocentes. Gloria y Credo. Prefacio de Navidad

El Cura de la Inmaculada lleva un año entre nosotros

Mañana, día 28 de diciembre, se cumple un año de la toma de posesión del cargo de Cura ecónomo de la Parroquia de la Inmaculada por el Reverendo don Joaquín Martínez Valls. Durante todo este período de tiempo el joven sacerdote ha desarrollado una eficaz labor al frente de su parroquia, siendo el promotor de actividades culturales y el alma de una intensa tarea de apostolado. Con este motivo, queremos hacerle llegar nuestra simpatía y ofrecerle a él sinceramente en todo cuanto pudiéramos servirle de ayuda.

Farmacia de Guardia
Del lunes 29 al domingo día 4 de enero
Ldo. D. Ramón Rico Pérez
Colón, 19 Tel. 171

SE VENDE
CAMIONETA CITROEN 7 HP.
No paga patente
Documentación en regla
G. Aranda 60 y 66

Lo que fue el 1958 en Elda

(sinopsis de un año)

El año 1958 no figurará en los fastos de Elda como uno de esos años que por los acontecimientos ocurridos en él se graban indeleblemente en la memoria y en las crónicas. Ha sido un año corriente, sin altibajos, con la actividad normal de un pueblo sano, como lo demuestran las efemérides que van a continuación:

ENERO 6.—En el sorteo del Niño caen en Elda y Petrel cuatro millones de pesetas, repartidas entre familias modestas por el popular ciego, vendedor de lotería, Pepito Amat.

4.—Se cumplen 100 años del paso del primer ferrocarril por nuestra ciudad.

9.—D. José María Gran Díez es elegido jefe provincial del Sindicato de la Piel.

18.—Se celebra la fiesta de San Antón con las tradicionales hogueras y cucañas, proclamándose las abanderadas y capitanes de las fiestas de Moros y Cristianos.

25.—Movido por la psicosis espacial, un joven de Elda se presenta voluntario para ser lanzado en un satélite artificial. VALLE DE ELDA publica un reportaje, y la noticia adquiere carácter nacional.

FEBRERO, 2.—Se constituye, bajo la presidencia de D. Joaquín Campos Fernández, el nuevo Ayuntamiento de Elda.

4.—El «Cine Club Elda» inaugura sus sesiones culturales con una proyección de documentales científicos y una conferencia del Dr. Diego Cuenca.

4.—A las 11'30 de la mañana se produce un ligero terremoto que dura unos escasos segundos.

17.—La Comisión Municipal declara libre la apertura de establecimientos de alimentación.

27.—La Comisaría de Policía de Elda conmemora el cincuentenario de la fundación del Cuerpo General de Policía. En el mismo día conmemora también el cincuentenario de su fundación el Instituto Nacional de Previsión.

MARZO, 12.—El delegado provincial de la Vivienda, don Alejo Bonmatí, preside en Elda una reunión de la Cooperativa «San Francisco de Sales».

30.—Elda celebra con fervor y solemnidad la Semana Santa, desfilando en ella la impresionante procesión del Silencio con la imagen del Cristo del Buen Suceso.

ABRIL, 6.—Con magnífico tiempo se celebran las populares pascuas de la «mona», que duran tres días.

13.—La sierra del Cid amanece nevada y la temperatura baja a cero grados, dificultando las excursiones del día siguiente, lunes de San Vicente.

17.—En la Sala Rex y organizada por el Cine Club, pronuncia una interesante charla sobre temas azorinianos el escritor monovero José Alfonso.

23.—Para conmemorar la Fiesta del Libro, la Biblioteca Pública Municipal realiza una exposición de últimas adquisiciones que incrementan sus fondos.

24.—Finaliza la «I Copa VALLE DE ELDA» de ajedrez, proclamándose campeón José Carpena y subcampeón Eduardo Gras.

26.—Se adjudica a «Dragados y Construcciones S. A.» la subasta de las obras de 124 viviendas y 4 locales comerciales del grupo «San Francisco de Sales».

MAYO, 1.—La festividad de San José Obrero es celebrada con importantes actos sindicales, religiosos y deportivos. El mismo día la representación de Elda consigue el primer puesto en la clasificación absoluta de los Juegos Deportivos Laborales de la Juventud, celebrados en Alicante.

3.—La ciudad vive unas horas dramáticas desde el atardecer del sábado hasta el mediodía del lunes, por la desaparición de un niño de cuatro años, que finalmente fue encontrado muerto en el fondo del río, junto a la rafa. El suceso conmovió profundamente al pueblo entero.

11.—La Peña Pro-Fontilles efectúa su tradicional visita a este sanatorio, haciendo entrega de los obsequios donados por vecinos de Elda y Petrel y alegrando las horas de los allí acogidos.

25.—Aparece el primer número de la revista de calzado «Elda Creadora», singular empresa que dignifica a la industria Eldense.

JUNIO.—Termina el torneo de Liga. En Segunda División el C. D. Eldense queda clasificado en décimo lugar entre 18 participantes. La U. D. Elda, de Tercera División, queda en el lugar 15, salvándose del descenso por el ascenso del Elche a Segunda.

7 al 10.—Grandes fiestas de Moros y Cristianos, este año algo apagadas y desorganizadas.

13.—Con motivo de la jubilación del Teniente Jefe de Línea de la Guardia Civil, don Francisco Escribá Martínez, éste recibe un homenaje al que se suman autoridades y todas las personalidades destacadas de la ciudad.

15.—Es mejorado el abastecimiento de aguas a la población al entrar en servicio la nueva tubería de uralita de 50 mm. que sustituye a la antigua de plomo de 12 mm., insuficiente para las necesidades del pueblo.

26.—Son plantadas las nueve faros de alta calidad artística que en honor a San Pedro han construido las diferentes comisiones, alcanzando un nivel nunca logrado hasta ahora. La falla de la plaza R. N. S. consigue el Premio Especial y la de General Aranda el Primer Premio.

(Seguirá en el próximo número).

¡MADRE!

La Madre miraba al Niño mientras el Niño dormía, mientras el Niño subía constelaciones de armiño, la Madre miraba al Niño...

La Madre seguía al Niño cuando el Niño predicaba, cuando el Niño derramaba universos de cariño. La Madre seguía al Niño.

La Madre se desvelaba, la Madre se desvivía porque el Niño discutía con los sabios y ganaba... La Madre se desvelaba.

La Madre estaba presente en Caná, cuando divino, el agua trocaba en vino entre el pasmo de la gente... La Madre estaba presente.

Bendiciendo se quedaba cuando ingrátido Jesús, como un nimbo hecho de luz, el Tiberiades pasaba... Bendiciendo se quedaba.



Madre de madres, subía la Montaña del Dolor cuando el Hijo, todo Amor, por la Humaridad moría... Madre de madres, subía...

Y, toda consolación cuando el Hijo aparecía —la Esperanza nos traía— todo Paz, Amor, Perdón... ¡Madre de consolación!

FRANCISCO MOLLA

Se "rejuvenece" la Mayordomía de San Antón

El tiempo, que nada perdona ni a nadie respeta, ha ido, poco a poco, encargándose de destruir la dinámica y popular mayordomía de la fiesta de San Antón, y decimos destruir en cuanto significa la desaparición de sus elementos tradicionales, unos por fallecimiento, otros por la avanzada edad, etc.

Pero la devoción a San Antonio Abad en Elda es muy grande y entre los eldenses, particularmente entre los que residimos en el barrio de San Antón o sus cercanías no podía aceptarse que lo que antaño fue una de las fiestas que más llenaban de orgullo y tradición la vida de la ciudad desapareciera por falta de esos hombres que continuaran aquellos festejos y aun los mejoraran; y el milagro se ha realizado.

No viene la nueva Mayordomía a desplazar a los escasos elementos que quedan de la anterior —uno sólo, Francisco Vidal— sino a inyectar savia nueva, juventud y dinamismo para que en un futuro próximo nuestro barrio celebre con el esplendor que cabe la fiesta de San Antón. Y prueba de ello, a la par que de respeto y admiración por los muchos años que lleva «trabajando para San Antón», es que el señor Vidal será Presidente de la nueva Mayordomía hasta que el Señor disponga otra cosa. Dejarle a un lado,

separarle sin reconocer su gran labor en pro de la fiesta, cuando ha sido el verdadero capitán que hasta el último momento ha permanecido mandando el barco hubiera sido imperdonable, y ahí queda, con nosotros, ese recuerdo de lo antiguo, que es lo que tiene un verdadero sabor de tradición, junto a un puñado de hombres relativamente jóvenes dispuestos a superar, con la ayuda de San Antonio Abad y de todos los eldenses, tiempos pasados.

Vamos a preparar pronto las fiestas en honor al Santo anacoreta y sólo nos resta pedir a los eldenses su colaboración más sincera, más o menos modesta, para que esos entusiasmos nuestros que solamente son dirigidos a la mayor gloria de Dios y de su anciano Santo, sean convertidos en realidad.

Con la debida autorización de nuestro señor Alcalde, don Pedro Gras Vera, la Mayordomía ha quedado compuesta por los siguientes señores:

Presidente de honor, Julio Benoit Navarro. Presidente efectivo, Francisco Vidal Rico. Vice-Presidente, Francisco Soler Gil. Secretario, Pedro López Soriano. Tesorero, don Luis Ignacio Muñoz. Vocales, Joaquín Requena González, José Luis Valero Navarro, Miguel Vera Millet y Vicente Valero Bellot.



NOS TOCO LA APROXIMACION.—Aunque en la famosa Lotería de Navidad —cuyo «gordo» terminó en «4», como decíamos la pasada semana— no nos ha tocado nada (pues nada es algún premio de la «pedrea» y algún reintegro junto a la danza de millones que se arma), si nos ha tocado la aproximación. Veinte millones de pesetas en Villena, tres en Alicante y uno en Monóvar son bastante «próximos» a nosotros para que no nos haya hecho suspirar el que pasen de largo. Porque la «aproximación» ha sido sólo, desgraciadamente, geográfica. Otro año será...

OTRO TERREMOTO.—Nos lo dijeron y lo acogimos con un poco de escepticismo. En la madrugada del lunes se sintió en Elda un terremoto cuyo manifestación fue un traqueteo de cristales durante algunos segundos, pero únicamente nos lo comunicó una persona. Y, efectivamente, esta persona estaba en lo cierto: Hubo terremoto. Con epicentro en la zona sísmica Abanilla-Fortuna y comenzó a las 3'48 horas del lunes, dejándose sentir sus efectos en toda una amplia zona de las provincias de Murcia y Alicante con un radio de 57 kilómetros desde el epicentro. (Datos del Observatorio Meteorológico de Alicante, recogidos del diario «Información»).

LOS SANTOS INOCENTES.—Mañana, día 28. Mucho cuidado con las peticiones y con las llamadas telefónicas. Los hay bromistas con «buena pata» y los hay con mala. Lo que no hay este año es platillo volante en el Reventón ni ningún equivalente suyo. Y es una lástima que este año no haya caído el día de los inocentes en sábado, porque nos hubiéramos reído mucho. Ya pensábamos armar otra gorda, pero... otro año será, como la lotería.

NO HUBO SUERTE.—El zapatero eldense que tomó parte en la fase final del concurso Nacional de Formación Profesional «Voluntad de Resurgimiento» no tuvo suerte, llevándose los títulos dos madrileños. Pero esto no es para descorazonar a nadie. Como en las olimpiadas, el mérito está tanto en triunfar como en participar con brillantes. Y esto se ha hecho con creces.

NO HAY CONCURSO DE BELENES.—Las dificultades de comunicación telefónica con Alicante impidieron la realización de nuestro comentario diciéndole que el Frente de Juventudes también organizaba este año el concurso de Belenes. Por razones de carácter interno este año no se ha organizado este concurso, por lo que la competencia belenista quedará reducida a la hermosa decisión de superación que anima a todo belenista y le hace mejorar el suyo año tras año. Los belenes instalados, todos con detalles de mucho gusto y algunos con mucha originalidad, están siendo muy visitados.

TELEVISION.—La T. V. está en todas las bocas, ya que no en los hogares. En nuestra ciudad se sigue con interés la progresiva ampliación de las zonas de emisión y recepción y satisface la noticia de que pronto habrá emisora en Valencia. De Valencia a Alicante hay un paso; y de Alicante a Elda. Pero por ahora no tenemos ni siquiera el consuelo de que en Elda se capten, como en Alicante, Murcia y otros sitios, las emisiones italianas en condiciones bastante buenas de visibilidad y audición. La pantalla del único televisor existente en Elda —marca «Telefunken» y traído por su concesionista, el amigo Navarro— permanece blanca e inanimada. Todo llegará, amigos.

CALLES SIN ROTULOS.—Las calles eldenses se van haciendo largas y resulta penoso el recorrer algunas de una punta a otra para encontrar el rótulo que diga el nombre de la calle. Algunas, la del Progreso, concretamente, tienen el rótulo en la mitad de ellas, donde comienza el barrio de la Fraternidad. En otras la lápida antigua de mármol está tan borrada que prácticamente está en blanco. Tal vez 1959 nos traiga unos cuantos rótulos para normalizar la cosa.

FELIZ AÑO NUEVO.—Un año más entre nosotros. Que este colmado de venturas personales y prosperidad económica para todos nuestros lectores suscriptores y anunciantes y paisanos en general es el deseo más sincero de ARGOS.

LA RAZON VESTIDA

En el modo de superficial trato en el que corrientemente nos relacionamos, aprender a no llevar razón y practicar esa enseñanza resulta una contentadiza ciencia de habilidad mental a la que se llega sobre todo después de experimentar la poca trascendencia que puede tener el llevar razón algunas veces. O lo que podríamos designar como la gramática parda de la transigencia.

Hay columnas, por decirlo así, del pensamiento, que, socavada su estabilidad por el moderno estilo de entendernos por el mundo, se tambalean, poniendo en entredicho el contenido filosófico que las sustentaba y que para nada tocamos.

Y aunque parezca atrevida la interpretación, de esa consecuencia se podía deducir, que llevar razón, para el uso diario, parece ser un mal negocio. Lo mismo que parece resultar provechosa la acomodaticia conducta de llevar la corriente o actuar disimulando la razón con habilidad de malabaristas en las movedizas arenas del mundo de las relaciones.

Desconcerta a veces a la mente la apreciación de que en la práctica del entendimiento entre los grupos de hombres, se procura esgrimir la razón con la firmeza que emplearían los esgrimistas de salón, o sea, dejando hacer que las opiniones se enfrenten sin golpearse, tamizándolas a la conveniencia del beneficio inmediato y fuera de nuestro entero pensar. En dos palabras: evitándose el cuerpo a cuerpo. Y así es como se puede llegar a la disposición mental adecuada que nos prepare de tal manera para que nos resulte más cómodo no llevar razón en nuestros contactos con los demás.

Es fácil encontrarle a esta cuestión comparaciones de bulto y por eso, aquí, sólo buscaremos dos que pueden considerarse distantes: Los aficionados a manifestar su buen humor con frecuencia, nos pintan escenas en las que interviene algún protagonista falto de razón que viene a resultar el cuerdo del tema, hasta el extremo de dejarnos confusos en cuanto de qué parte se encuentra la razón. Es muy conocido el chiste del loco que lleva la carretilla boca abajo y cuando le piden que la ponga en situación normal, contesta que no lo hace porque se la llenan de piedras. Aquí nos damos cuenta de que al pretender el cuerdo poner la razón al descubierto, sin razón de necesidad para hacerlo, el loco, con su oculta razón, expone ladinamente una razón de peso y la hace valer como muy buena.

Ya en otro caso, y suponiendo que no nos guste sacar astilla del árbol vencido, advertimos que al utilizar como arma polémica la razón, si dejamos a nuestro contrincante desarmado de sus razones y, según es corriente, no está preparado para encajar a derrotar, sentimos la insatisfacción de nuestra relativa victoria, ya que en el mejor de los casos suele ocurrir que nuestra aportación de razones sólo sirva para hacer que

nazca un rencor injustificado. Poner en juego la razón plena y hacerla valer, puede ser inútil en muchos casos cuando a la persona a la que se dirige no tiene el estímulo de compararla ni el deseo de beneficiarse con su enseñanza, circunstancia ésta que invita a vestir la razón.

Todo esto nos podría llevar a pensar que no utilizar la razón o «dejarla pasar» pudiera ser indiferencia hacia nuestro prójimo, y no debe ser así, ya que en este terreno práctico sobre el que estamos llevando su aplicación, parece deducirse que puede ser la forma más hábil de «driblar» y llevar a la parte enfrentada por el lado más conveniente o más conveniente o más cordial, hasta el extremo de que si circunscribimos el examen de esta cuestión al círculo familiar, comercial o de grupo amistoso, podremos darnos cuenta de frenar y disimular la razón cuenta de que solamente a fuer de nuestros pensamientos es posible el bien común del entendimiento con nuestros semejantes.

Esto se puede interpretar en el sentido de que nadie está en condiciones de hacer valer su razón íntegra en un círculo constante, pues al considerar que todos y cada uno llevamos nuestra razón al sentir y actuar, la misma razón nos proporciona el conformismo para saber no enfrentarla de lleno, y de que tratemos de hacerla valer solamente cuando es inevitable y la ocasión propicia, ya que en otro caso tenemos que desfigurarla, si es que hemos llegado a ese grado de experiencia en el que se sabe transigir con las confusiones o rigidez de razón de los demás.

Esta manera de actuar con habilidad, amortiguando la presencia de la razón y transformándola en razón negativa o transigencia interesada, que ponemos corrientemente en juego tanto con los más dotados como con los menos capaces, si se quiere, y según también conocemos, la podemos llamar la convencional hipocresía de convivencia, o, si nos parece más adecuado, la cumplida «politese» que emplean nuestros vecinos o bien y en sentido más castizo, o que algunos entendemos por «tener mano izquierda».

Mi amigo el pastor opina sobre esto: «Que es mejor recoger grano que sembrar razones». Y no debe andar descaminado, pues si antes ya aprendimos que vale más un pan debajo del brazo que muchos propósitos por amasar, aceptaremos, como buena esa contentadiza ciencia de disimular la razón, dejándola que ande por todos los caminos galantemente vestida.

Y como con la razón se pierde y sin ella no se gana, y andar cargado de razón es lastre de mucho peso para el largo caminar, con la panacea de la transigencia conviene seguir entendiéndonos, aunque deseamos que la razón por excelencia presida en el hombre a mejor razón de vivir y decir.

ANDRES LLORET MARTI

VALLE DE ELDA

CINE

CARTELERERA

Pugilismo eldense

¡Adios juventud!

Nacionalidad: Italiana.

Director: Luigi Filippo D'Amico.

Intérpretes: Antonio Cifariello, Vittorio de Sica, Vanna Vivaldi.

Censura del Estado: Autorizada para mayores.

Ambiente estudiantil universitario en la ciudad de Pisa. Con tono vivaz, se van perfilando las costumbres estudiantiles con sus novatadas y, cómo no, con el incipiente amor, centrándose en tres muchachos que quieren a una misma chica. Si cabe la gracia, es ese desenfado juvenil y su des envolvimiento en su medio ambiente. La película ha sido bien dirigida e interpretada, con sentido realista y algunas pinceladas humanas.

Cinco pistolas

Nacionalidad: Norteamericana.

Director: Roger Gorman.

Intérpretes: John Lund, Dorothy Malone.

Censura del Estado: Autorizada para mayores.

Al final de la Guerra de Secesión un grupo de forajidos, con denados a la horca por diversos asesinatos, son perdonados por los confederados a cambio de llevar a efecto el asalto a una diligencia de la Unión en territorio enemigo. La película ha sido hecha con dinamismo, buenos exteriores y fotografía clara. No falta, no podía faltar, la trama amorosa ni todos los emocionantes ingredientes que constituyen la característica del género.

Papá, piernas largas

Nacionalidad: Norteamericana.

Director: Jean Negulesco.

Intérpretes: Fred Astaire, Leslie Caron, Terry Moore.

Censura del Estado: Autorizada para mayores.

Una huérfana francesa es apadrinada anónimamente por un millonario americano. Tiempo después, se entabla un idilio entre ambos, ignorando ella la personalidad de su pretendiente. El argumento es adaptación de la conocida novela del mismo título. Lo que da interés y valor a la película expertamente dirigida y lujosamente presentada, son sus ilustraciones musicales, a base de una coreografía espléndida de Roland Petit y la actuación de excelentes orquestinas. La pareja protagonista se luce en varios números. Película realizada con profusión de medios y bien interpretada.

TEATRO CASTELAR

Sábado, domingo y lunes

Grandioso estreno de la superproducción

Vuelve a amanecer

por Loretta Young y William Holden

COMPLEMENTOS

(Autorizada mayores)

Teatro-Cinema Cantó

Sábado, domingo y lunes

Divertidísimo estreno

¡Adios Juventud!

por Vittorio de Sica y Elisa Montes

COMPLEMENTOS

(Autorizada mayores)

Domingo: 4 tarde

La enemiga

CINEMA CERVANTES

Sábado, domingo y lunes

Grandioso programa doble

Su desconsolada esposa

por Conrado Sanmartín

Cinco pistolas

por John Lund (en tinte color)

(Autorizado mayores)

COLISEO ESPAÑA

Sábado, domingo y lunes

Das magníficas películas

Su desconsolada esposa

por Conrado Sanmartín

Santos, el magnífico

por Anthony Quinn

Cinemascope y tinte color

(Autorizada mayores)

Sala REX

Hoy: Sesiones 4, 6, 8 y 10'30 noche

Colosal estreno en cinemascope y eastmancolor

Un mundo nuevo

y

COMPLEMENTOS

(Tolerada menores)

IDEAL CINEMA

Sábado, domingo y lunes

Fantástico estreno en tinte color

Papá piernas largas

por Fred Astaire y Elisa Montes

COMPLEMENTOS

(Autorizada menores)

SALA REX Hoy: 4, 6, 8 y 10'30

SENSACIONAL ESTRENO



SE COMPRA una acción local de negocios "SAN FRANCISCO DE SALES"

Informes: Agencia de Negocios

17 de Abril, 5

Teléfono 563

Vuelve a amanecer

Nacionalidad: Norteamericana.
Director: Norman Foster.

Intérpretes: William Holden, Loretta Young, R. Mitchum.

Se nos presenta en el film la vida de una familia de colonos en el Oeste, con su monotonía y sobresaltos, relatada a través de los habitantes de un pequeño rancho. Se centra la acción en el estudio

del carácter de cada uno de los personajes y la magnífica labor de sus intérpretes logra mantener vivo el interés. Buena fotografía.

Un mundo nuevo

Nacionalidad: Mexicana.
Director: René Cardona.

Intérpretes: René Cardona, Jr., Lorena Velázquez

Nos hemos entrevistado con Genarito Juan, el dinámico promotor eldense, quien nos ha hecho las siguientes manifestaciones:

—Vengo de Valencia, de acompañar a mis «pupilos» Guillén y Tope, los cuales han peleado allí consiguiendo resultar imbatidos, con la particularidad de que Guillén mereció la victoria por un buen margen de puntos. Tengo interés en montar veladas en Elda en fechas próximas; para ello cuento con las facilidades que nos han dado los propietarios de «La Playa», cuyo local reúne las condiciones precisas. Pienso traer a los mejores púgiles amateurs de España y algún que otro profesional. Mi ilusión es ver buen boxeo en Elda, es decir, que no me guíen propósitos de lucro. Tengo algunos muchachos que pueden llegar a ser buenos boxeadores, siempre que cuenten con el alieno de la afición y, desde luego, que actúen en muchos combates. La Federación Valenciana de Boxeo está decidida a que resurja el boxeo en Levante y para ello está ayudando a todos los clubs de la región.

Para el nuestro ya tenemos pensado el color del uniforme: pantalón azul y elástica azulgrana, que hemos escogido en honor a la afición futbolística local. No creo difícil el que el público eldense se acostumbre y aficione a estos espectáculos, pues no hace mucho tiempo que Elda ocupaba un puesto destacado en esta especialidad deportiva y la afición eldense me consta que no ha muerto, sino que está aletargada. Dentro de poco serán licenciados Gali y Brotóns, dos buenos elementos que reforzarán considerablemente nuestro club. También puedes publicar que a Guillén le han propuesto ir a Barcelona a pelear contra el campeón catalán Madero.

Y por último —nos dice el amigo Genaro— sólo espero que el público eldense nos preste su colaboración, con su asistencia, y tre todos, otro deporte más. En así podremos ofrecer a Elda, en ello confío y esta esperanza me anima en mis propósitos.

PEDRO LOPEZ

Censura del Estado: Apta para todos los públicos.

Un barco carguero naufraga en circunstancias sospechosas. La casa aseguradora envía a uno de sus inspectores, un joven llamado Miguel que trata de bajar hasta el barco. Este es el punto de partida de toda una serie de aventuras, entrelazadas con un idilio amoroso. La película tiene como escenarios los paisajes del fondo del mar, llenos de belleza, que han sido fotografiados por el mismo cameraman que trabajó en «20.000 leguas de viaje submarino». Creemos que estas fotografías que nos muestran en cinemascope los escenarios submarinos son la parte más lograda del film.

1.—¿Qué parentesco tenía Santa Ana con Jesucristo?

Tía. Prima. Abuela. Prima segunda. Tía abuela.

2.—¿En qué lugar se enfrentaron por primera vez españoles y rusos, venciendo los primeros?

Finlandia. California. Indochina. Marruecos. Austria.

3.—¿Qué es la «sauna»? Un lagarto casi extinguido. Re copilación de leyendas rusas. Un vehículo para andar por el hielo. Un baño de vapor de Finlandia. Una enfermedad del Artico.

4.—¿Por qué se llama Giralda la famosa torre de la catedral de Sevilla?

Porque le pusieron así los árabes. Porque tiene una veleta con figuras. En memoria de una bella esclava cristiana. Por el nombre del barrio en que se levanta. Porque no tiene escaleras interiores, sino rampas.

5.—¿A qué se llama «el lecho de Procuro» (en forma figurada)?

A una situación penosa. A una bañera de líquido hirviendo para tormento. Al descanso feliz y des

preocupado. Al matrimonio por interés. A las suspensiones de pagos.

6.—¿Dónde habitaban los antiguos Hititas?

En el Asia Menor. En Egipto. En Siam. En Cuzco. En Méjico.

7.—Ahora que está de moda, infortunadamente, el film «Salomón y la reina de Saba», ¿podría decirnos cómo se llamaba ésta?

Beasabé. Herodías. Cleopatra. Belkiss. Nefertit.

8.—¿Cuál de estos libros del antiguo Testamento es atribuido a Salomón?

Eclesiástico. Ester. Cantar de los Cantares. Jueces. Judit.

9.—¿Por qué es famosa la ciudad alemana de Heidelberg?

Por su castillo roquero. Su Universidad. Su industria de juguetería. Su cerveza. La belleza de sus mujeres.

10.—¿Dónde se encuentra el «ropuerto del Prat»?

En Palma de Mallorca. En Valencia. En Barcelona. En Tarragona. En Castellón.

SOLUCION AL CRUCIGRAMA NUM. 103. HORIZ.—1. Lot.—2. Pro. on.—3. Eutaxia.—4. Adro. Inri.—5. Era. Ois.—6. Selvático.—7. Ajo.—8. Arcadas.—

9. Aso.—VERT.—1. Aes.—2. Pedrera.—3. Rural.—4. Loto. Vaca.—5. Rajas.—6. Taxi.—7. oinol. 8 Narices.—9. Iso.

Noticiario Fallero

Han sido obsequiadas en esta Navidad siete familias de cada distrito fallero con sendas bolsas de alimentos

La Comisión Organizadora de la Junta Central de las Fallas de San Pedro, obsequió en estos pasados días navideños a 7 familias humildes de cada distrito fallero con otras tantas bolsas de alimentos a fin de que también la alegría de estas cristianas fiestas no faltara en estos modestos y humildes hogares.

A las diez de la mañana del día 25 se reunieron en el local provisional las comisiones de todas las fallas con sus respectivas falleras y trasladándose a la parroquia de Santa Ana fueron bendecidas las bolsas de alimentos por el señor Cura propio de la misma. Ac to seguido cada comisión partió hacia su respectivo distrito, en el que hizo la distribución de dichos obsequios.

ANTES DEL 15 DE ENERO SERAN ELEGIDAS LAS FALLERAS MAYORES DE CADA DISTRITO

Para fines del próximo mes de Enero se prepara una gran fiesta para la elección de la Reina Fallera y Damas de Honor del próximo año, para lo cual todas las Comisiones de Distrito habrán de elegir su fallera mayor antes del día 15 del mismo mes de Enero.

LA FALLA DE LA CALLE GRAL. MARTINEZ ANIDO Y ADYACENTES

Aceptando muy gustosamente el ofrecimiento que por la Comisión de esta Falla se les ha hecho, de ser nombrados falleros de honor, esta Comisión ha recibido sendas fotografías con simpatías dedicatorias, de la graciosísima Gracia de Triana, el gran artista Manolo Morán, el popular locutor de la radio Bobby Deglané y nuestro querido paisano Pedrito Rico.

Celebramos mucho los aciertos de esta Comisión en la elección de sus falleros de honor, al propio tiempo que deseamos sirva de estímulo a las demás Comisiones para mayor brillantez de nuestras fiestas falleras.

VALERO



El concierto del domingo

Como habíamos anunciado, se celebró el pasado domingo, en el Teatro Castelar de nuestra ciudad, un interesante concierto en homenaje a los socios de la Banda, al que asistió numeroso público, aunque no el que el acto y el esfuerzo con que había sido organizado merecían. La Banda de Música de la Sociedad Instructiva Musical «Santa Cecilia» cumplió bien en las obras que forma ban el programa, con mejor calidad de lo que nos hacía esperar las noticias sobre su desorganización y penuria de material. «1812», de Tchaikowski, fue interpretado con brío y sonoridad, así como el final de «L'Arlesienne», de Bizet. «La Revoltosa»

tuvo una ejecución animada y brillante, cumpliendo en las demás obras del programa bien.

El director en este concierto, don Manuel Carrillo Picazo, obtuvo un señalado éxito compartido con los componentes de la Banda, que dieron, una vez más, muestras inequívocas de la firme afición musical que poseen y de su capacidad, con mejor material y más asiduos ensayos, para revalidar triunfos de esta Banda que pertenecen al pasado. Nuestra fe licitación más sincera al director y músicos y nuestro deseo de que superen el momento actual de la Banda y ésta vuelva a ser lo que fue.

Gestoría CABRERA

DESEA a sus clientes y amigos un feliz AÑO NUEVO

ARTICULOS PARA REGALO

JUGUETES

IMPERMEABLES AFRICA TRANSPIRABLES



Se han jugado los partidos correspondientes al torneo Copa de Navidad con los siguientes resultados:

San Fernando «B», 10 Offiussa, 28; Vanguard, 26 San Fernando «A», 33; Jorge Juan (10 Novelds) 21 Academia V.R., 28.

El Mogambo no se presentó en el campo, por lo que se dio ganador a la Peña Madridista.

Tras esta jornada la puntuación queda como sigue: San Fernando A, 20; Peña Madridista, 17; Offiussa, 16; Vanguard, 14; Academia V. R., 13; San Fernando B y Mogambo, 11, y Jorge Juan, 8.

Diviértase en estas fiestas bailando con discos de las mejores orquestas y las mejores marcas



Establecimientos CANO Generalísimo, 17 ELDA

SI DESEA ESTUDIAR

PIANO - SOLFEO - CANTO - ARMONIA

Dirijase al

Maestro Esteban Parada

Profesor titulado

Martínez Anido, 91 (Perfumería Joaquinilla)

(Se dan también clases a domicilio)

ELDA

El secretario Nacional y el ingeniero de la Obra Sindical de Colonización, EN ELDA

Presenciaron las pruebas de seguridad de una tubería destinada a conducción de aguas para el riego

El 30 de agosto finalizarán las obras, que importan diez millones de pesetas

Se han efectuado con éxito las pruebas de seguridad de dos tuberías gemelas, de 60 centímetros de diámetro, destinadas a la conducción de aguas para el riego desde los pozos que posee el Grupo Sindical de Colonización de Elda en el término municipal de Villena, hasta los campos eldenses. La primera fase ha sido terminada a plena satisfacción y comprende una distancia de cinco kilómetros. A las pruebas efectuadas asistieron el Secretario Nacional de la Obra Sindical de Colonización, don Manuel Garro Quiroga; el jefe del Servicio Técnico Financiero del citado organismo, ingeniero don Fernando Suárez; autor del proyecto y perito agrónomo, don Carlos Obilo. En representaciones de la empresa constructora, el ingeniero director don Carlos Carril, el también ingeniero don Carlos Halcón y el señor Forte, de Villena. Por el Grupo Sindical de Colonización de Elda, su jefe don Joaquín Vera Verdú, abogado asesor don Antonio Tamayo (que representaba también al Jefe Comarcal de Sindicatos camarada José María Navarro Parra, por estar éste ausente en la reunión Provincial de Mandos) y junta rectora.

Habían salido a recibir a las personalidades antedichas el Secretario provincial de la C. N. S. y de la Obra Sindical de Colonización don Luis Otto Díaz Olmo y el secretario provincial de la Cámara Sindical Agraria don José María de Liñán.

EN MARZO PROXIMO PODRAN REGARSE ABUNDANTEMENTE LOS CAMPOS ELDENSES

Una vez realizadas las pruebas y dado el éxito de las mismas, tuvo lugar una interesante reunión, en la que se tomó el acuerdo de tener terminada el día primero de marzo próximo la tubería de conducción hasta el en-

lace con el canal de Sax en la carretera de Salinas, lo que permitirá la total utilización de las aguas afloradas de los pozos propiedad del Grupo y la seguridad de un riego continuo y abundante.

EL 30 DE AGOSTO HABRAN FINALIZADO LAS OBRAS

Salvadas las dificultades existentes, fue tomado el acuerdo de terminar totalmente las obras para la fecha del 30 de agosto de 1959. El importante proyecto, cuya realización está muy avanzada supone un costo de diez millones de pesetas. Su segunda fase, ya en marcha, comprenderá una sola tubería de hormigón vibrado de noventa centímetros de diámetro e irá defendida en las zonas en que aparezca yeso por envolturas de arcilla o con tratamiento de Wat Proof. La terminación de estas importantes obras supondrá una extraordinaria mejora e incremento de la riqueza agrícola.

Las autoridades emprendieron seguidamente el viaje de regreso a Madrid, después de expresar su complacencia por el feliz resultado de las pruebas realizadas.

F. TETILLA

Que la alegría cristiana pueda iluminar todos los hogares en las próximas fiestas navideñas.

Se generoso en tu donativo para la Campaña de Navidad y Reyes

Todos los niños tienen derecho a su rayito de ilusión en la festividad de los Reyes Magos.

Colabora de corazón a la Campaña de Navidad y Reyes

PERNIPLEX

Pernitos de plástico para el calzado (Patentado)
APARATO ESCALADOR «MANERO»
(Patente 173219)

Gral. Jordana, 19 y Castellón, 11

ELDA

“Campaña de Navidad”

Relación de donativos que se vienen recibiendo:

Suma anterior, 22.495. Un niño, 250. José Pertejo Seséña, 250. Hijos de José Martínez Sánchez, 200. Ernesto Obrador Ibáñez, 200. José Payá Amat, «Anamar», 200. Francisco Rivas Rubio, 200. Vda. de Norberto Rosas, 200. Julio Beneit Navarro, 150. Aguado Hermanos, 150. Em presa «C. C. C.», 450. La Curtidora Alicantina, 150. Joaquín Román Vera, 125. José Pérez Pérez, 125. Banco Popular Español, 125. José Bernabeu Orgiles, 100. Antonio Soriano Sáez e hijo, 100. Moisés Tabernero Tabernero, 100. Félix Tabernero, 100. Cándido Muñoz Zafilla, 100. Pedro García Vidal, 100. José Luis Rocca Fernández, 100. Antonio Beltrán Albert, 100. Cerámica Millá, 100. P. O. S., 100. Ochoa y Sapeña, S. L., 100. Federico Jover Cerdá, 100. Juan Segura Granero, 100. José Ferreira Quintana, 100. José Castaños García, 100. Pedro Payá Santos, 100. Juan Jover Sánchez, 100. «Ruiz de Alda», 100. Juan Latorre Martínez, 100. Juan Capó Llopis, 100. Juan Gómez-Rivas Sánchez, 100. José Verdú Picó, 100. Carlos Maestre García, 100. «Perniplex», 100. Joaquín Vera Maestre, 100. Rafael Pérez Yuste, 100. Antonio Pérez Ferrero, 100. Pascual Domech, 100. Pablo Rizo Esteve, 100. Antonio Bernabeu Pérez, 100. Alfonso Rosas Gil, 100. Tomás Rico Barceló, 100. Pedro Alarcón Baleña, 100; Antonio Martínez García, 100. Vda. de Gonzalo Casañez, 100. Elvira González Orgilés, 100. Antonio Esteve Orgilés, 100. José Fernández Segura, 100. Antonio Martínez Maestre, 100. Javier Gómez Piñeras, 100. Remigio González Neri, 100. Emilio Maestre Coronel, 100. Rafael Sirvent Cantó, 100. Benito Castelló Tomás, 100. Ricardo Prats Payá, 75. José Icaro Agulló, 75. Esteban Alonso Esteve, 75. Pedro Ramón Lorenzo Billester, 75. José Belotto Pardo, 75. M. G. Berdejo, 65. Hipólito García, 50. Sebastián López Colomina, 50. Tobías Vergara, 50. Emilio Bellid Galiana, 50. Ricardo Domínguez Yáñez, 50. Luis Sirvent González, 50. Fernando Tomás Martínez, 50. Juan Navarro Oriente, 50. José Rodríguez Espinosa, 50. Sucesora de Ortiz, 50. Manuel Mora Rubio, 50. Caja de Previsión y Socorro, 50. Adriática, 50. Benjamín Belmonte García, 50. Ramón Montesinos Navarro, 50. Rafael Yuste Vera, 50. Enrique Chiquillo Pérez, 50. Teresa Martínez Llopis, 50. Mico Hermanos, 50. Lorenzo Alcaraz, 50. Constantino Calabuig Mas, 50. Juan J. Primo Guarinos, 50. Manuel Esteve Vera, 50. Manuel Poveda Martí, 50. Antonio Valiente Sánchez, 50. Enrique Amat Arenas, 50. Antonio Pérez Corbí, 50. Luis Sellés Sellés, 50. Alberto Navarro Pastor, 50. José Sempere Berenguer, 50. Francisco Molina, 50. Elías Poveda Certés, 50. Genaro Jover Cerdá, 50. José Cantador Gracia, 50. Francisco Carpeña Gascón,

50. Miguel Alonso Guill, 50. Jorge Bernabé, 50. Francisco Iñesta Navarro, 50. Lucas Lencina, 50. Daniel Esteve Poveda, 50. Francisco Rico Botella, 50. Carmen Fuster Collado, 50. Juan Navarro «Hijo», 50. Delfina Carbonell Parra, 50. Alfredo Míra Candelas, 50. Pascual Giménez Cuenca, 50. Manuel Maestre Hernández, 50. José Andreu Onteniente, 50. Modesto Asunción Orgilés, 50. Elías Ibáñez González, 50. Transportes López, 50. Antonio Cruzado Olcina, 50. Enrique Yáñez García, 50. Antonio Sirvent, 50. José María Navarro, Sucesor, 50. Vicente Riquelme Botella, 50. Sucesores de Pablo Maestre, 50. Francisco Guerrero Tenza, 50. Santos Galiana Santos, 50. Calzades Tamarit, 50. Manuel Navarro González, 50. Heriberto Gil Sánchez, 50. Pedro Deltell García, 50. Vicente Nadal Asensi, 50. «Ortopedia Dalmar», 50. Santiago Bellod Poveda, 50. Almacenes Diana, 50. Eloy Pastor, 50. Bárbara Picó Jiménez, 50. José J. Verdú Verdú, 50. José Martínez Galiano, 50. Juan Martínez Campos, 50. Berenguer «Fotógrafo», 50. Antonio Díaz Pérez, 50. Manuel Martínez Amat, 50. Hija de Francisco Antonio Vera, 50. Levantina Radio S. A., 50. José Bonante Beneito, 50.

Suma y sigue: 33.960'00.

La Comisión.

Pedrito Rico

(Viene de la PRIMERA pág.)

co desde las páginas de VALLE DE ELDA nuestra más cordial bienvenida, felicitándole por su brillante campaña y deseándole que le sea grata su estancia entre nosotros, y que cuando reanude sus actuaciones se vean todas



ellas acompañadas del mismo clamoroso éxito que hasta ahora.— E. N.

A ruego de Pedrito Rico, nos complace enviar un afectuoso saludo de su parte a todo el pueblo de Elda.

La jornada de mañana

MALAGA-Extremadura
Badajoz-JAEN
ALMERIA-Cádiz
S. FERNANDO-Murcia
CORDOBA-Hércules
Ceuta-Levante
ELDENSE-P. Ultra
ELCHE-Tenerife

ORIHUELA-U. D. Elda.

Tras el paréntesis de la Copa, nuevamente el torneo de la emoción sostenida, el de la Liga, en la última jornada de la Primera Vuelta.

Cierra esta mitad en el Parque el conocido conjunto del Plus Ultra madrileño, un equipo peligroso por su desconcertante actuación en la temporada, siempre vencido en sus salidas, excepto en la segunda, en que empató con el Málaga a cero, y casi siempre vencedor en su feudo, excepto en dos ocasiones. Aunque situado en penúltimo lugar y con tres negativos, está a solo uno del nuestro, lo que quiere decir que no hay mucha diferencia de uno a otro. Por ello no puede haber confianza ninguna en una superioridad, que no existe hasta que no se vea sobre el terreno y en el marcador final. Debe vencer el Eldense a su oponente, pero para ello tendrá que jugar con el entusiasmo y «furia» que en tan pocas ocasiones ha sacado a relucir.

El Elche, líder con todo merecimiento y casi seguro Primera

División, al finalizar la primera parte recibe al Tenerife, peligroso rival suyo hasta hace dos domingos, en que el Córdoba le restó un positivo dejándole en un inoperante «más dos». Naturalmente los isleños acudirán a Altabix para intentar arrebatarlos al «líder», pues serían puntos con doble valor, pero junto a las palmeras no está el horno para bollos y saben que el ascenso se gana o se pierde en cada partido jugado. No hará nada el Tenerife en Altabix.

Y tampoco creemos que el Hércules haga mucho en la ciudad de la Mezquita. Es penoso ver a este histórico y magnífico club provincial, representante nuestro muchas temporadas en la División de Honor, tambaleándose y llevando adelante como puede el torneo de Liga, sin moral y sin juego. Poco tendrá que bregar el reanimado Córdoba para apuntarse dos puntos más.

El Jaén viaja a Badajoz y creemos que puede sacar tajada de su desplazamiento. Mal le van las cosas a los jiennenses en su anhelo de tornar a donde estuvieron, pero peor les irán si no consiguen en sus salidas los puntos que le puedan acercar al líder casi vitalicio. Si en el Vivero es derrotado, tendremos que descartarle entre los equipos con méritos para el cambio de categoría.

El Levante puede también puntuar en Ceuta, aunque este equipo se ha recuperado mucho últimamente. Un empate nos parece posible, al nivelar la lucha ceuti por evitar la sima de la promoción y la levantina de sumar puntos.

San Fernando, Málaga y Almería se desharán fácilmente de sus oponentes y posiblemente veremos en la próxima clasificación que al final de la primera vuelta la tabla está encabezada por los dos ascendidos de Tercera: Elche y Almería. Será merecido por ambas partes.

★

La Unión viajará a Orihuela, el quinto equipo con aspiraciones y último de los que cuentan «positivos». Pocos son los 4 que tiene frente a los 12, 9, 8 y 6 de Albacete, Alicante, Cartagena y Novelda, pero los suficientes para mantener aspiraciones y no desear desprenderse de ninguno. Una hombrada unionista frente a los «escorpioneros» no nos sorprendería, pues equipo tienen... cuando quieren. Pero creemos se impondrá el campo, resignándose los blancos a esperar otra ocasión de aligerar su pesado lastre de negativos. Nada menos que ocho.—FUTBO CLASTA.



CAMPEONATO INFANTIL

1958-59 (Semifinales)

Frontera C. F., 1; U. D. Saeta Rubia, 1.

Con este resultado queda clasificado finalista el Frontera C. F., quedando eliminado por consiguiente Saeta Rubia. La final la jugarán los equipos Iberia y Frontera.

V COPA D ECONSOLACION 1958-59

(Segundo grupo) Flecha, 3; San Vicente, 0.

Calvario, 3; Castillo, 3.

(Cuarto grupo) Juventud B, 1; Rácing B, 0.

PARTIDOS DE EMPRESAS

E. Deltell, 3; Francisco Grande, 2.

AMISTOSO

Elda C. F., 2; Peña García Bao, 0.

NOTAS DEPORTIVAS.—La directiva del C. D. Petrelense nos comunica que a partir de mañana, domingo, 28 de los corrientes, se efectuarán colectas entre los asistentes, destinándose los ingresos exclusivamente a la mejora de las instalaciones deportivas del campo de la Cruz. La citada Directiva espera la colaboración de todos los aficionados al fútbol modesto para tan necesarias atenciones, por lo que expresa anticipadamente su agradecimiento.

La Copa del Generalísimo

El grupo Sur venció claramente al Norte

Resultados

Real Unión, 2; Tenerife, 1
S. Fernando, 1; Indauchu, 0
Alavés, 1; Cádiz, 1
Elche, 5; Gerona, 0
Sabadell, 1; Murcia, 4
Eldense, 4; Avilés, 0
Baracaldo, 0; Córdoba, 2
Ceuta, 3; Condal, 4
Ferrol, 2; Extremadura, 0
Levante, 4; Tarrasa, 2
Santander, 0; P. Ultra, 0
Jaén, 1; Valladolid, 1
Coruña, 3; Almería, 0
Badajoz, 5; Sestao, 3
Basconia, 2; Málaga, 2

Hércules, 5; R. Vallecana, 0
Era interesante la comparación de equipos de ambos grupos en que está dividida la Segunda División, y ésta es una interesante faceta más que nos trae la nueva fórmula de la Copa. De la primera fase de esta eliminatoria el resultado no ha podido ser más netamente favorable a los «sudistas». De sus equipos dos gana-

ron fuera (Murcia y Córdoba); tres empataron también fuera (Cádiz, Plus Ultra y Málaga), y seis ganaron en casa. Fue vencido a domicilio el Ceuta y se contentó con empatar el Jaén frente al potente Valladolid. Ocho victorias, cuatro empates y cuatro derrotas, con 37 goles a favor y 21 en contra.

Tras estos partidos iniciales, se apuntan como casi seguros clasificados Elche, Hércules, Eldense, Murcia, Córdoba, Cádiz, Plus Ultra, Málaga, Coruña, Condal y Valladolid, teniendo bastantes probabilidades la Real Unión de Irún, Indauchu, Extremadura, Levante y Badajoz. Once del grupo sur y cinco del Norte.

Claro que lo que ha de decir la última palabra es el silbato del árbitro señalando el final de los partidos de la segunda vuelta, y la Copa siempre ha sido el torneo de las sorpresas, pero no creemos que los resultados de marzo alteren la norma de superioridad del grupo Sur sobre el Norte.—F. C.

En cualquier momento
LA AFEITADORA QUE RASURA A CERO

TELEFUNKEN

CON ESTUCHE DE PLASTICO
695 Pesetas

CON ESTUCHE DE LUJO
775 Pesetas

CONCESIONARIO COMARCAL

Vicente Navarro Pérez

Maura, 12

E I D A

Página 8

Universal Médico Quirúrgica, S. A.

Delegación de Elda

Le ofrece el más completo cuadro de especialidades médicas al servicio de su salud

Administrador: Don Pedro Maestre

San Roque, 56

E L D A

VALLE DE ELDA

El brasileño DUTRA...

(Viene de la última pág.)
así, indicándome un día que los directivos deseaban verme y hablarme, y crea que no estoy arrepentido pues me agrada mucho esta ciudad, su ambiente, su afición, todo en fin.

—¿Por cuánto tiempo te has comprometido con el Deportivo?

—Por dos temporadas, la actual y la próxima.

—Me acabas de decir que no te consideras un fenómeno.

—En efecto no lo soy, y como me ocurrió en Zaragoza no quiero decepcionar a nadie que me considere como tal. Amo mi profesión deportiva y me entrego con el mayor de los cariños a la defensa del club por el que juego. Procuero cumplir fielmente mi deber. Ese es Dutra. Ahora bien, cuento con un íntimo amigo negro que sí es un verdadero fenómeno del fútbol, y ese vendría en cuanto yo se lo insinuara. Tan seguro estoy de su clase que no tendría inconveniente alguno en costearle el viaje de venida; es un gran muchacho.

—¿Cuentas con algunos otros amigos de allá en España?

—Sí, a más de los citados del Valencia, con Vavá, del Atlético madrileño, Morera, del Betis y Martim Francisco, entrenador del Bilbao.

—¿A qué se debe que Brasil dé al deporte balompédico tan buenos jugadores?

—Allá tenemos escuelas de futbolistas, en las cuales aprende a serlo todo aquél que tiene aptitudes; es como si fuera una academia por la cual pasan casi todos los jugadores. Es tanto lo que se aprende a dominar el balón, que no resulta difícil salgan algunos verdaderos fenómenos. Y ahí está, como muestra, ese campeón del mundo tan brillantemente ganado.

—¿Cuál es tu puesto habitual?

—Juego igual en cualquiera de los extremos o interiores.

Mientras charlamos en la habitación del hotel, Dutra va mostrándome recuerdos fotográficos familiares —tiene siete hermanos más, uno solo mayor que él— trofeos y regalos conseguidos en su reciente gira por Europa, recortes de prensa y fotografías de los encuentros jugados, en las que aparece él, de casi todos los países donde actuó, y entre tanto los repaso y charlamos, voy pensando que, pese a la gran modestia de este muchacho, puede ser el jugador que, con su escuela suramericana, contagie a las gradas la alegría de su juego e influya en las actuaciones de sus compañeros, cooperando a dar al equipo la eficacia que todos deseamos para que pronto pueda figurar en los primeros lugares de la clasificación.

VALERO

Se traspasa

por ausencia, CAFETERIA EN MADRID a 5 minutos de la Puerta del Sol GRAN NEGOCIO ASEGURADO. Hay muchos compromisos, pero por amistad, sería para Elda la prioridad del traspaso.

RAZON: Esta Redacción y Administración

“El Club del Reloj”

tiene establecidos precios de competencia para ventas al contado

Plaza M. R. N. S., 13

ELDA

VACUNIN

“No se me han dado oportunidades en el Eldense”

Después del acto de la bendición del local del C. D. Eldense, nos entrevistamos con Vacunin, el defensa maño que el Deportivo



—¿Por cuánto tiempo fichaste?

—Tres temporadas.

—¿Qué tal te sentó tu traspaso a la Unión?

—Hombre, mis ilusiones eran de Segunda División, pero para no jugar mejor estoy en activo en la Unión.

—¿Tú inmediata ilusión?

—Volver a ser titular del Eldense.

—Te encuentras facultado para ello?

—Sin duda alguna. Tengo absoluta y plena confianza en mí mismo. Lo que necesito son oportunidades que no se me han dado; ni a mí ni a mis compañeros García Bao y Puig.

—¿Contento en la Unión?

—Sin duda alguna, y además con ganas de sacarla del puesto que ocupa, que no se merece. Pero lo conseguiremos, ya lo creo que lo conseguiremos; ya lo verán ustedes.

Nos gustará verlo y también cómo se cumplen tus ilusiones en bien del fútbol eldense.—Pedro LOPEZ.

Próxima marcha a Portugal de Paquita Vera

Recién llegada de Madrid, hemos tenido nuevamente ocasión de saludar a nuestra paisana, la gentil artista Paquita Vera, quien nos ha manifestado que en fecha próxima va a marchar a Lisboa, en donde ha sido contratado para actuar en la elegante sala de fiestas «Vico Dorado».

Antes de su partida, cuya fecha exacta depende de los trámites de su pasaporte, nuestra querida paisana ha querido aprovechar la ocasión de las fiestas navideñas, desear a todos sus paisanos a través de las columnas de VALLE DE ELDA para un próximo pero y feliz Año Nuevo.—J. M.

ALELUYAS LIGUERAS
ELDENSE PLUS ULTRA

LOS «DEL SEGURO» ES SEGURO, SE VERAN EN UN APURO

Tiros desde la general

(Viene de la última pág.)
Traen a Gento y a otros que no son Gento, pero que valen tanto o más que Gento, conque no confiarse con la gente que viene con Gento.

Dicen que es el equipo que hace el fútbol más bonito del grupo. Nosotros nos conformamos con contemplarlos y al final... el casillero a nuestro favor.

La Unión va a Orihuela. No sería mal regalo de Pascuas para los visitados al dejarse allí algún o algunos negativos. Que haya suerte.

El boxeo nuevamente de actualidad. El domingo, en Valencia, actuaron los púgiles eldenses Guíllén y Tope y ambos terminaron en tablas, aunque Felipe dio al del Turia una buena paliza.

Parece que pronto habrá combates en La Playa. Nos calentaremos viendo dar leña entre las cuerdas.

Hemos tenido el gustot de saludar a los págiles Brotóns y Gali, próximos a ser licenciados y volver a Elda.

Bueno, amigos, ya pasaron las Pascuas. Ahora que la Nochevieja sea igual de alegre y después... ¡Venturoso año nuevo a todos mis lectores!

CARPINTERO

C. D. Eldense, 4 - Real Avilés, 0

ALINEACIONES: ELDEN-SE: Castaños; Bellido, Andrés, Marco; Foncho, Grande; Carlos, Vicedo, Mundo, Nicieza y Enguaidanos.—**REAL AVILÉS:** Asenjo; Valentín, Florín, Cheroná; Barberito, Sport; Antonín. Fuertes, Doval, Vallejo y Julián.

EL PARTIDO.—Absoluta superioridad de los eldenses sobre sus rivales, que pusieron en práctica una defensa elástica que les permitiera conseguir algún gol para preparar el partido de vuelta. Sin embargo, la acometividad de los propietarios y su acierto en los tiros consiguió para el Eldense un resultado difícil de superar en el encuentro de Avilés. por lo que las probabilidades de

salir adelante son considerable. A los 13 minutos, en una excelente combinación de media y delantera, Mundo marcó el primero de la tarde, consiguiendo el segundo Enguaidanos a los 32. En la segunda parte y a los 20 minutos, Garde lanzó un disparo desde fuera del área que se coló en la portería de Asenjo y finalmente, a los 41 minutos Vicedo marcó el cuarto y último de la tarde. Al Eldense le fueron anulados dos goles, uno de Carlos al rematar un «córner» a puerta y otro de Mundo. El árbitro, señor Cabrera, deficiente, con fuertes errores en el área. El partido de vuelta se jugará el día 1.º de marzo de 1959.



Primer partido de Copa y cuatro goles al Avilés. Al menos, la primera fase de la eliminatoria está salvada. Esperamos ganar en Avilés, aunque de aquí a Marzo es demasiado tiempo y las cosas pueden cambiar.

Se anunció que saldría nuestro ex-jugador Luisito Fuertes, pero no sé si jugó. Yo no le vi durante el encuentro.

Cuatro goles y tres anulados, creemos que «arbitriamente» por el árbitro de turno.

Reaparecieron Castaños y Andrés, que cumplieron bien, por lo que les aplaudimos.

Los puntos de la semana son uno para Foncho y otro para Grande, que formaron la línea más sólida del cuadro y los forjadores del hermoso tanteo.

La defensa avilesina fue lo mejor de los asturianos, en especial Valentín, con honores de muy señor mío.

Si oyen decir ustedes que hay un jugador de fútbol que no fracasa nunca, ése es Marco.

Cierto jugador del Avilés decía al terminar el partido que estimaba muy abultada la victoria del deportivo y que éste no estaba a la altura de la Segunda División. Bueno... bueno... Cuando se pier

de por cuatro a cero se tiene derecho a todo. Hasta a hacer reír a la gente.

Dutra, el brasileño que ha ingresado en el Deportivo, asegura que puede traer un amigo suyo, negro, que juega mejor que Cardona. Pues, hombre, Dutrita, eso no se dice, se hace y... bienvenidos a la tierra de los zapatos.

Grande volvió por sus fueros, zorro viejo y ejecutante portentoso, como en esto de la pelota es so, cogió el balón, exploró el campo contrario y, calculador y taimado, sobre todo taimado, metió el pie y ¡bas!, remató fuerte y el guardameta avilesino quedó más frío que el mármol. Emocionante, ¿eh? Igual que una escena terrorífica de un serial radiofónico.

Nuestro conocido Rey está con siderado en Monóvar como un César local.

Graciosísimo: Un jugador de fútbol está enfadado con un señor, el cual tiene un determinado cargo, pero él no lo conoce. Lo busca, lo encuentra, le arma la bronca y... al final se entera que se había confundido con otro señor que desempeña el mismo cargo e notro lugar.

Mañana, el Plus Ultra. Equipo joven, rápido, entusiasta y con clase. Un motivo para confirmar eso de «ya tenemos equipo».

(Termina en NOVENA pag.)

El brasileño DUTRA NUEVO JUGADOR AZULGRANA

El último fichaje del C. D. Eldense —realmente no podemos hablar todavía de fichaje, puesto que está pendiente de los consiguientes trámites federativos— ha sido el del joven jugador brasileño Francisco de Assis Dutra, deportivamente conocido por Dutra.

Recién llegado a nuestra ciudad me fue presentado por Vicedo; pronto pude percatarme de que se trataba de una persona de cultura extraordinaria, pues es estudiante de medicina, y para finalizar esta carrera solamente le que dan unos años de estudio. Después del fútbol siente verdadera vocación por el estudio. Ya entrando en conversación, nos habla de sus propósitos de estudiar idiomas, de un modo especial el español, para poder terminar en nuestra patria la carrera de medicina.

Accede muy gustoso a nuestro ruego para traerle a las páginas de VALLE DE ELDA y comenzamos el interrogatorio.

—¿Dónde naciste?

—En Miradouro (Brasil) y tengo actualmente 19 años.

—¿En qué equipos has actuado?

—Ultimamente pertenecía al Vasco de Gama, y anteriormente jugué en el Mia Tierra, Nacional y Poulistano. En julio del presente año fui cedido por el primer club citado y como refuerzo, al Beja Vista, equipo que iba a hacer una gira por diversos países de Europa, actuando con él en Italia, Alemania, Francia, Inglaterra,

Holanda, Suiza, Rusia y España. En Madrid jugué contra el Real Madrid, perdiendo mi equipo por 2 tantos a 1.

—¿Cómo fue venir a España?

—Finalizada esta gira por Europa, Walter, que es un gran amigo mío y a quien estimo y quiero como algo propio, me propuso y acepté venir a esta maravillosa tierra. Pronto se interesó el Valencia por mis servicios, pero a condición de nacionalizarme, puesto que ya tenía varios extranjeros en sus filas, razón por la cual no pude quedarme en el club donde cuento con tan estimados amigos como Walter, Machado y Joel.

—¿Tuviste entonces algunas proposiciones?

—Varias, entre ellas del Zaragoza, Málaga y Hércules pero no acepté, y tenía mis razones. El Zaragoza me creía un fenómeno en el fútbol y no lo soy; yo no era el jugador que necesitaba el equipo y mi conciencia y honradez profesional me dictaban obrar con verdadera lealtad y así lo manifesté al equipo. Además, llevaba varios meses sin jugar y para llegar a la plenitud de mis condiciones físicas precisaba dos meses como mínimo.

—¿Cómo fue venir a Elda?

—Conoci a este gran muchacho que es Vicedo en Valencia, cuando el Eldense jugó contra el Levante; entablamos muy buena amistad y me prometió hablar a su club al regreso, cosa que hizo (Termina en NOVENA pag.)



ARBITROS FANTASMAS

—El domingo arbitró en «El Parque» Cabrera e hizo un arbitraje de «MIEDO».



Redacción y Administración:

General Moscardó, 1
Teléfonos 300 y 504

Suscripción Trimestral, 25;
Semestral, 50; Anual, 100